

Finale du Challenge de l'Est cadets à Kédange sur Canner (Moselle) le 30 août 2009

Cette dernière manche du challenge a regroupé une soixantaine de participants, plusieurs comités ne présentant pas une équipe complète en cette fin de vacances, comme cela a été le cas de la Côte d'Or et de la Nièvre.

Pour la Saône et Loire, les 4 cadets retenus ont été les mêmes que pour les trois manches précédentes, à savoir : Kévin GOULOT (Creusot Cyclisme), Grégory CANON (EC Bourbon Lancy), Lucas PAPILLON (VTT Loisirs Chalonnais) et Jérôme AUGAY (ES Chauffailles). L'équipe était managée par Gérard DUCAROUGE, un habitué de ces challenges.

Comme de coutume pour cette finale, le matin s'est disputée une épreuve en ligne de 66 Kms, sur un parcours assez roulant avec toutefois deux côtes mais qui n'auront pour effet que l'étirement du peloton occasionnant la perte de quelques coureurs.

Ce parcours était à faire 3 fois et l'arrivée aurait mérité un meilleur emplacement : elle était précédée à 300 m d'un virage à l'équerre et son macadam n'avait pas eu la visite de l'Equipement depuis plusieurs années...

Comme de nombreuses courses cadets, les attaques ont été nombreuses mais aucune ne fera la décision. Parmi elles, celle de Kévin GOULOT dans le 2^e tour, pourtant bien protégé par ses coéquipiers mais son offensive fera réagir certains ténors.

Grégory CANON et Jérôme AUGAY tenteront également leur chance mais sans succès. Quant à Lucas PAPILLON, qui ne manque jamais d'audace, c'est à 7 bornes de l'arrivée qu'il tentera une dernière fois sa chance mais il se fera reprendre par tout le peloton dans le dernier kilomètre. Une arrivée groupée a donc conclu cette course, à l'avantage de l'un des plus frais, le dijonnais Alexandre PACOT. Kévin prend la 10^e place, Grégory la 12^e, Jérôme 25^e et Lucas, déçu de son final, 39^e.



Photo: Dominique TARENNE



Photo: Dominique TARENNE

Pour le contre la montre par équipes de l'après-midi, la Saône et Loire avait préparé l'exercice par une sortie commune, dans le mâconnais, le jeudi précédant l'épreuve, cela sous la conduite de Thomas BONNOT. Donc autant dire que les 4 cadets attendaient impatientement ce moment là, avec la conviction de faire quelque chose de bien. Seulement, au bout des 22 Kms, parcourus à plus de 44 Km/h de moyenne, le résultat n'était pas celui que les jeunes attendaient. Battus d'une seconde par le Doubs pour la 2^e place et de 13 secondes par la Marne pour la victoire, les Saône et Loiriens ne

cachaient pas leur déception. Le placement avait-il été mal étudié ou aurait-il fallu « sacrifier » le 4^e homme pour finir qu'avec les plus frais (temps pris sur le 3^e), telles étaient les interrogations !

Au final, à l'issue des 4 manches, la Saône et Loire fini 5^e et premier comité Bourguignon sur 18 équipes classées. Aux classements individuels, Kévin termine 7^e, Grégory 16^e, Lucas 26^e et Jérôme 28^e. Près de 100 coureurs ont marqués des points. Pour les cadets 1^{ère} année (Kévin et Lucas), le challenge 2010 va être attendu avec impatience.

Texte et photos : Dominique TARENNE

